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Stadtrat der Stadt Chemnitz 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Herrn Kai Rösler 
 

Ihr Schreiben vom 13.07.2012 

 E-Mail  

  

      

Anfrage von Stadtratsmitgliedern RA-274/2012 
Kurzbezeichnung: Anfrage zur Durchsetzung des neuen  Jagdgesetzes - Totschlagfallen 
 
 
Sehr geehrter Herr Rösler, 
 
in Beantwortung Ihrer o. g. Anfrage teile ich Ihnen Folgendes mit: 
 
1. Wie wird in Chemnitz diese Klausel des neuen Jag dgesetzes durchgesetzt? 
 
Durch die unmittelbare Nähe der Jagdreviere zu den besiedelten Gebieten ist die Ausübung der 
Fallenjagd generell schon schwierig. Gleichwohl ist diese Art der Jagdausübung an manchen 
Örtlichkeiten die einzige Möglichkeit, insbesondere das Vorkommen von Raubwild in Grenzen zu 
halten. Aufgrund der angesprochenen Stadtnähe geschieht dies auch jetzt schon überwiegend mit 
Lebendfangfallen. 
Die Chemnitzer Jägerschaft wurde zusätzlich auf das Verbot von Totschlagfallen hingewiesen, so 
dass sich diesbezüglich keine weiteren Maßnahmen notwendig machen. 
 
2. Gibt es Totschlagfallen in Chemnitz noch zu kauf en? 
 
Das Verbot der Jagdausübung mit Totschlagfallen umfasst nicht den Besitz und den Handel mit 
derartigen Gegenständen. In absoluten Ausnahmefällen, welche gründlich einzeln geprüft werden 
müssen, ist es auch im Rahmen des novellierten Jagdgesetzes möglich, eine Ausnahmegeneh-
migung zur Verwendung von Totschlagfallen zu erteilen. Diese müssten dann so aufgestellt und 
gesichert werden, dass ein Fangen von anderen Tieren als beabsichtigt ausgeschlossen werden 
kann. 
 
3. Wurden die regionalen Jagdausstatter dahingehend  überprüft? 
 
Für derartige Überprüfungsmaßnahmen der Jagdausstatter gibt es keinen rechtlichen Rahmen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Miko Runkel 
Bürgermeister 


